Article du Quotidien jurassien



Le Radiobus s'était arrêté en 2021 à l'école secondaire de Haute-Sorne à Bassecourt.

ARCHIVES BIST

Quand les lycéens font leur radio

PORRENTRUY Dans le cadre de la vingtième édition de la Semaine des médias à l'école en Suisse romande, le Radiobus fera halte devant le Lycée cantonal de Porrentruy demain pour quatre heures de direct.

Une conseillère aux États et un procureur

De 10 h 30 à 14 h 30, les classes de deuxième année de français de Jean Prétôt et de Michael Liechti recevront un panel d'invités jurassiens pour échanger sur divers thèmes. Le procureur Nicolas Theurillat ouvrira les feux et s'exprimera sur le monde de l'escroquerie. Il sera suivi par la conseillère aux États Mathilde Crevoisier Crelier, qui abordera le thème des femmes et de la politique. L'incursion de l'intelligence artificielle dans

la musique sera appréhendée en compagnie du rappeur bruntrutain Nepthune. Il sera également question de cinéma avec le jeune acteur Marinel Mittempergher, vu dans la série *Les Indociles*, et de la Question jurassienne avec le maire de Moutier Marcel Winistoerfer. Les lycéens traiteront également de l'impact du HC Ajoie pour la région et de l'horlogerie dans le Jura.

La Semaine des médias est mise sur pied par le secrétariat général de la Conférence intercantonale de l'instruction publique de la Suisse romande et du Tessin (CIIP), institution qui fête ses 150 ans d'existence cette année. Toutes les émissions peuvent être suivies en direct (ou réécoutées en tout temps) sur internet à cette adresse: www.radiobus.fm.

Reportage RFJ-7.2 2024

Un RadioBus pour gérer l'information

Informer sans déformer, c'est le thème de la 20ème semaine des médias. Le but ? Apprendre aux jeunes à identifier les sources fiables. La mise en place d'un RadioBus a permis à deux classes de 2ème année de lycée de Porrentruy de jouer aux apprentis journalistes et techniciens du son. Reportage durant l'une de leur émission en direct



Les élèves du lycée de Porrentruy ont été coachés par des professionnels de l'information et du son

Apprendre l'écriture radiophonique, gérer son micro, tenir des interviews ...Dans le cadre de la $20^{\rm ème}$ semaine des médias, deux classes de $2^{\rm ème}$ année du lycée de Porrentruy, ont préparé des émissions en direct au sein du RadioBus de la HEP-VD. L'horlogerie dans le Jura, Femmes et politique, l'intelligence artificielle dans la musique, des thématiques variées ont été abordées, toujours sous la devise *Informer sans déformer*. Une problématique qui inspire nos apprentis journalistes du jour : «Je m'informe essentiellement via les réseaux sociaux, il n'est pas toujours évident de démêler le vrai du faux», explique Axel un des apprenti journaliste. Lara, élève de $2^{\rm ème}$ année de Porrentruy, complète : « Faire ce genre d'exercice en plein essor de fake news sur les réseaux sociaux est très bénéfique. J'ai appris à développer mon esprit critique. »